

Der Lindenmaler Volker Brose bei soul side linden

Bilderausstellung, Lindenspaziergang & Künstlergespräch



Lindener Abendmahl / Acryl 2012

Wir freuen uns sehr, dass der Lindenmaler Volker Brose eine Auswahl seiner Bilder in der soulside - den Räumlichkeiten unseres Projekts soul side linden (Offensteinstraße 1) - ausstellt. Sie zeigen seine ganz persönlichen Einblicke in den Stadtteil, bekanntere und unbekanntere Orte, die die Schönheit und Einmaligkeit Lindens widerspiegeln.

„Nicht berühmte Bauwerke, Plätze und Orte liefern die wirklich großen Motive. Das Besondere liegt vielmehr im Alltäglichen vor der eigenen Haustür, im nicht gestalterisch manipulierten Umfeld und in der zufälligen Entwicklung einer beobachteten Situation. Es gibt in jedem Augenblick in einer einfachen Straßenszene, in einem Blick auf ein Gebäude oder eine Landschaft viel mehr besondere Momente zu entdecken als sie für die Repräsentation konstruierter Arrangements jemals liefern könnten.“ (Volker Brose)

- **Bilderausstellung:** Gelegenheit, sich die Bilder bei einem Kaffee anzusehen, gibt es jeden Donnerstag in der Zeit von 17-19 Uhr (unsere Öffnungszeiten) oder auch bei unseren Veranstaltungen - bis zum 14. Juni 2012.

Wer außerdem auch Lust auf mehr hat, auf ein Kennenlernen des Künstlers mit seinen spannenden Linden-Geschichten, ist außerdem herzlich zu zwei Veranstaltungen eingeladen:

- **Lindenspaziergang** mit Volker Brose entlang der Motive seiner Bilder
Samstag, 05. Mai, 12.00 Uhr, Treffpunkt: soulside
- **Künstlergespräch** mit Volker Brose
Mittwoch, 23. Mai, 19.00 Uhr, soulside

Nähere Informationen unter www.soul-side-linden.de